
令和３年度 Ｗｅｂ学校評価【７月】のまとめ 

 

１ 方法 まちこみアンケート機能 

２ 期間 令和３年７月２８日（水）～７月３１日（土） 

３ 問い 「学校は、この一ヶ月の教育活動を適切に行っていたか？」 

４ 結果 ３０１人の保護者の方から回答をいただきました。 

適切である 255人（84.7％） 

やや適切である 44人（14.7％） 

あまり適切でない 1人（ 0.3％） 

適切でない 1人（ 0.3％） 

５ コメント＆回答   

【学習】 

◇定期テスト問題を作ったら、同じ教科担当者と問題や回答用紙の見直しをし

っかりしてほしい。訂正箇所があるのであれば、テスト開始時にすぐ訂正でき

るようにしてもらいたい。もう解いてしまった後に訂正箇所を言いに来て、し

かもまだ訂正方針が定まっていなくて二転三転するのはどうかと思います。 

◇勉強会について、とても良い企画だと思います。先生方のご都合もあるかと思

いますが、毎年実施していただきたいです。ただ、部活動等があるため、時間

を午前、午後、会期をもう少し長めに（７月中とテスト前など）設定していた

だきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【生活】 

◇暑さ対策としてのトレパン登校は良かったです。併せて、今後、感染状況を見

て、トレパン登校をお願いします。 

◇暑い中子どもたちのためにご尽力くださりありがとうございます。毎度のよ

うにお話ししますが、交通ルールは直っていない気がします。狭い道路を３列

に並んで歩いたり、後ろを確認せずに渡ってくる。スマホをいじりながら、イ

ヤホンをつけ音楽を聴きながら、片手運転や赤信号で渡ったりと危ないです。 

定期テストに関して、問題の作成や採点基準については、事前に打合せを行った上で作成して

おります。それでも、時折ミスが発生することもあります。ご指摘の件もそのようなものと思っ

ています。一生懸命勉強しテストに臨んでいる生徒たちには本当に申し訳ないと思っています。

今後においても、授業の充実を図るとともに、子どもたちの学習意欲を高め、学習内容の理解度

をより正しく測れる定期テストの実施に努めます。 

勉強会（学習会）については、夏休み期間中の教員研修会や各種出張等も考慮しながら各学年

で計画しております。ご意見を参考にしながら、今後について検討して参ります。 
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【部活動】 

◇部活のことなのですが、練習試合などがあるのなら早めに子どもたちに分か

りやすくはっきり言ってほしいです。子どもに聞いてもちゃんと聞こえなか

ったとか、分からないで終わってしまいます。これでは行かせたいのに行かせ

られない、仕事も急遽休まなくてはいけません。早く分かっているのであれば

早めに連絡がほしいし、せめて手紙か何かほしいです。紙の無駄遣いだとは思

いますがもう一度考えてほしいです。 

◇部活動は、基本的に中学校指定の運動着かと思います。ただ、部活によっては

オリジナルのＴシャツを着ている場合があります。特に外での部活動だと、練

習場所によっては上下ともにかなり汚れた状態で帰宅します。そうなるのは

重々承知ですが、長い間着用する運動着ですので、注文したオリジナルＴシャ

ツが届くまでの間など、個人で用意したものの着用を許可していただきたい。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トレパン登校は、７月初めから実施を予定していましたが、気温が思ったほど上がらなかった

ため、１学期最後の数日のみになりました。今後も気温の状況やコロナの感染状況によって柔軟

に対応して参ります。 

交通ルールについては、繰り返し指導し、集団下校訓練等でも具体的に指導してきており、全

体としては改善傾向にあると思っています。ご指摘の件は、西中生全体のことなのか、ある特定

の生徒のことなのか、学校の登下校時の事なのか、放課後や休みの日の事なのか・・・、確認し

たいことがいくつかありますが、いずれにしても、生徒たちの交通モラル、社会規範の向上の指

導に努めて参ります。保護者の皆さまのご協力も是非お願いします。 

部活動の連絡については、まちこみを利用したり、連絡方法を再確認するなど、各部で改善を

図っています。練習計画についても一部（外部の施設を借用する部）を除き、早め早めに連絡す

ることを徹底しております。ただし、練習試合については、急に申し入れがあったり、予定が変

更になったりすることもあり、連絡が直前になることもあります。ご指摘のとおり、会場への送

迎等を考えると早く正確な連絡はとても大事であると認識しています。可能な限り改善するよう

改めて各部の顧問に指示しますので何卒ご理解ください。 

部活動時の服装については、「部活動の約束」の中で「学校指定のトレパントレシャツまたは、

顧問が指示した服装」としていますが、各部では、かなり柔軟に対応しております。常にそろい

のユニホームで練習しているところもあれば、全く自由な個人で用意したＴシャツを着ている部

もあります。Ｔシャツの件、学校としてはもちろん許可します。詳しいことは、顧問にご相談く

ださい。 



【その他】 

◇県大会の速報は臨場感があり、とても良かったです。子どもたちの活躍はこち

らまで元気をもらえます。 

◇部活動では県大会を勝ち上がり東北大会へ進出する生徒が多数おり、身近な

友人の活躍に娘も刺激を受けています。また、テレビやマチコミで紹介された

善行等、卒業生として後輩たちの活躍に胸が熱くなる 1学期でした。 

◇こまめにタイムラインで送信が来るので学校での様子がわかる。 

◇毎日楽しく学校生活を送っているから。 

◇暑い中でしたが三者面談を実施していただき、とても丁寧に日頃の様子を伝

えていただき、また質問にも詳しく対応していただき、担任の先生が一人一人

に目を向けて気にかけてくださっていることに感謝の気持ちで一杯です。 

 学業、部活、友達と中学生のこの時期でなければできないことを応援していた

だき、子どももとてもやる気と自信に繋がったようで、信頼に恥じないよう新

学期に向けて頑張り出しました。ありがとうございます。これからも安心して

担任の先生はじめ教科の先生、そして西中へ預け、成長させていただきたいと

思います。家庭でも、学校、子どもたちに応援、協力できることをしていきま

すので、これからもよろしくお願いします。担任の先生、初めてお話ししまし

たが、本当に素晴らしい！と思いました。他の先生ともお話ししたいですね。 

◇今月もありがとうございました。 

◇いつもお世話になっております。今月も充実した学校生活を送ることができ、

大変感謝しております。ありがとうございました。 

◇先生方暑い中いつも子どもたちを想って頑張ってくださり本当にありがとう

ございます。どうか職員室もエアコンをお使いください。先生方が元気でこそ

子どもたちが元気に過ごせます。まずは、先生方の体を大切になさってくださ

い。我が子は通常とは違う「自分なりの学校生活」を重ねてきました。「今の

自分にできること」を挑戦できる機会を常に先生方が考え、与えてくださった

おかげです。また、担任の先生が、どんな時も笑顔を絶やさず、つまずいても

「大丈夫！」と支え続けてくれたこと。他の先生方も声をかけてくれ、笑顔で

見守ってくれたこと。たくさんのお友達やおうちの方が勇気を出して声をか

け笑顔をくれたこと。我が子も私たち家族も涙が出るほど嬉しかったです。全

てが、大きな力となり今日までこられました。大きな夢はなくてもいい。今日

の「これやりたい」が実現できますように。 

 

 

 

 



６ 結びに 

  ７月末の三者面談では、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。面談の

成果が、生徒一人一人の夢の実現に繋がるよう努めて参ります。 

さて、７月はなんと言っても県中体連夏季大会です。出場した４０人がそれぞれに躍

動し、素晴らしい成果をあげました。卓球女子団体が優勝、個人では陸上競技部、剣道部

で東北大会出場を果たしました。惜しくも東北大会は逃しましたが、ソフトボール部の

３位、水泳部の活躍、卓球部男子の健闘も素晴らしかったです。８月上旬に各地で行われ

る東北大会に１０名が出場します。結果によっては全国大会も・・・。学校では、さまざ

まなネットワークを駆使して東北大会（全国大会）の様子をまちこみタイムラインでお

届けする予定です。どうぞお楽しみに。 

  ところで、校内の普通教室にはエアコンが設置されていますが、特別教室や職員室、校

長室には設置されていません。特に南側に面している校長室は、灼熱地獄で毎日痩せる

思いです。（思いだけで、痩せてはいませんが・・・）学校では、気象庁や環境省の情報

をもとに「青森市の状況」に基づいて、活動を中止するか否かの判断をしています。活動

を行う場合は、休養、水分補給をまめにとり、練習メニューも変更しながら事故のないよ

う最善の注意を払って活動しますので、どうぞご理解ください。 

もちろん、熱中症対策だけでなく新型コロナの感染状況にも細心の注意をはらってい

ます。夏休み中、健康面だけでなく様々な相談がありましたら遠慮なく学校にお寄せく

ださい。 

   平日（日中） ７８１－０６１１（西中職員室） 

   休日、夜間  ０７０－５５９７－８１１２（学校携帯） 

   ※８月１３日（金）～１５日（日）は学校閉庁日となり、教職員は勤務しておりま 

せんので、その間の連絡は学校携帯にお願いします。 

 

  夏休みも残り３週間を切りました。今後も「夢の実現に励む生徒の育成」に努めて参り

ますので、ご理解ご協力をお願いいたします。 

 

 

令和３年８月４日 

青森市立西中学校 

                          校長 今別幸司 


